

## HORÓSCOPO CHINO, EL PUENTE HACIA UN CONSCIENTE DE LA VIDA

MARTIN ZOLLER CONSULTOR, ESCRITOR, PUBLICISTA



H diferencia de la astrología occidental, la astrología china -el "arte de adivinar las estrellas"- no calcula las posiciones del Sol, la Luna y los planetas. Por lo tanto, no es astrología en el sentido que la conocemos. Tiene un calendario como base de cálculo, al que se ha añadido una interpretación. Esto incluye la filosofía china y varias "disciplinas individuales" como las enseñanzas de los cinco elementos, el Ying y el Yang, el Yijing, el Feng Shui, la astronomía con cinco planetas, las diez tribus o signos celestes y las doce ramas terrestres. Así como el calendario chino, un calendario lunisolar con el cálculo del tiempo según el año, el mes, el día y la hora doble.



Foto de archivo de un conjunto de estatuas de cerámica del zodíaco chino de la colección del Museo Nacional de-China que data de la dinastía Tang (618-907 d.C.).

Según la levenda, el mítico "Emperador Amarillo" Huangdi es considerado el inventor de la astrología china (interpretación del calendario). Supuestamente vivió entre el 2698 y el 2599 a.C. Aunque no hay pruebas directas del origen de la astrología china, ésta sique estando muy integrada en la vida cotidiana de los chinos. Una de las razones es probablemente el calendario chino. A lo largo de los milenios, este calendario, al igual que los caracteres, se ha convertido en una parte inseparable de la cultura china y sique formando parte de la vida cotidiana del país. Así, a diferencia de nuestra astrología occidental, la astrología china sique integrada en diversos ámbitos de la vida.

Todavía hoy es muy común que los padres estudien el horóscopo del futuro verno o nuera antes de los compromisos. Si los padres quieren hacer un análisis muy profundo, se consulta a los especialistas. Analizan el antiquo oráculo y aconsejan sobre la decisión. En estos casos, se hace mucho más que ver qué signos tiene el futuro novio o novia en el horóscopo. Más bien, el horóscopo se utiliza para hacer un análisis de la personalidad. De este modo, se pueden reconocer los puntos fuertes y débiles de la persona. De este modo, se puede realizar una profunda visión del alma.

Algunas empresas analizan el horóscopo de un posible nuevo empleado además del tradicional currículum vitae. En este caso, el objetivo es poder ver qué cualidades aporta el candidato que pueden ser ventajosas para la empresa.



El horóscopo chino ofrece un espeio del alma. Permite conocer muchos aspectos de la vida de una persona. Además de analizar a un posible futuro verno o empleado, el horóscopo puede utilizarse para realizar análisis personales.

Por ejemplo, ¿te sientes incómodo hablando delante de un grupo grande de personas? En el horóscopo chino se puede intentar ver cómo se puede disolver esa incomodidad. ¿Tienes miedo a los puestos de liderazgo y al éxito? El horóscopo puede mostrarte cómo se puede disolver ese miedo y quizás incluso saber de dónde

Utilizado de forma seria y consciente. el horóscopo chino sirve de oráculo del alma. Como un sabio monje y maestro, puede señalar qué caminos de la vida podrían ser positivos e ilumina los puntos fuertes y débiles de la psique humana.

Así pues, el horóscopo chino es mucho más que una simple "lectura de las estrellas". Es un análisis profundo de la psique y el alma de una persona.

MARTIN ZOLLER se hizo mundialmente famoso a través de la prensa y la televisión cuando pudo localizar un avión de pasajeros que se había estrellado en la jungla de Bolivia, después de que todas las demás búsquedas ya habían fallado.

Es ampliamente conocido por su capacidad para analizar el aura humana. Se le contacta desde todo el mundo para obtener asesoramiento sobre cuestiones profesionales, políticas y privadas.

Ha publicado nueve libros, un documental premiado sobre chamanismo e innumerables artículos en todo el mundo, y es protagonista de varios reportajes y documentales.

